



Pressemitteilung

Berlin, 11. Juli 2023

Nah am Wasser gebaut...

...hat die BVG einige Haltestellen, die in den Sommerferien ganz besonders beliebt sind. Pünktlich zum Ferienstart an diesem Donnerstag, 13. Juli 2023, nehmen die beiden sogenannten Bäderbus-Linien wieder ihren Betrieb auf. Bis zum Ferienende bringen sie Badegäste bequem zu den großen Strandbädern am Wannsee und am Tegeler See.

Die nur in den Sommerferien eingesetzte Linie 312 fährt vom Bahnhof Nikolassee zum Strandbad Wannsee. Die Busse fahren täglich von 9 bis 20 Uhr alle zehn Minuten. Ausgenommen sind Sonn- und Feiertage von 9 bis 10 Uhr, in diesem Zeitraum gilt ein 20-Minuten-Takt.

Nach der erfolgreichen Premiere im Vorjahr startet auch Berlins zweiter Bäderbus wieder in die Saison. Die Linie 222 sorgt an allen Tagen der Sommerferien im 40-Minuten-Takt für die Anbindung des Strandbads Tegelsee. Die Fahrten beginnen und enden am S-Bahnhof Tegel. Die Busse sind täglich von 10 bis 20 Uhr unterwegs. Der Ferienverkehr zum Strandbad war im vergangenen Sommer testweise eingeführt worden. Während neue Angebote üblicherweise einige Zeit brauchen, bis sie von den Fahrgästen angenommen werden, waren die Busse zum Tegeler See von Beginn an beliebt und gut nachgefragt.

Und auch im Südosten rollen gelbe Fahrzeuge ans Wasser – und dort sogar auf Schienen. Die Straßenbahnlinie 68 wird an den Wochenenden der Sommerferien verstärkt. Auf der gesamten Linie fahren die Züge samstags und sonntags alle zehn Minuten.

Die BVG wünscht allen Berliner Schüler*innen sonnige, fröhliche und erholsame Ferien.

**Berliner
Verkehrsbetriebe (BVG)**
Anstalt des
öffentlichen Rechts
Holzmarktstraße 15–17
10179 Berlin
Tel. +49 30 256-0
www.BVG.de

Pressekontakt
BVG-Pressestelle
Tel. +49 30 256-27901
www.bvg.de/presse
pressestelle@bvg.de

Pressesprecher
Stefan Volovinis
Jannes Schwentle
Markus Falkner

**Leitung Unternehmens-
kommunikation**
Maja Weihgold

